

125 - Jahr-Feier des Auswanderung aus dem
Zillertal in Mayrhofen
vom 3. - 6. August 1962

- - - - -

- 1 : Festabend im "Kramerwirt" am 4.8.62 : Bürgermeister Franz Kröll, Rechtsanwalt und Notar Wolfgang Egger aus Wiesbaden mit Ehefrau, Oberkirchenrat Dr. Sakrausky-Wien.
- 2 : Bürgermeister Franz Kröll - Mayrhofen, aufgenommen von Jürgen Kröll aus Schwäbisch-Hall
- 3.) Festzug am Sonntag ,5.8.1962 nach den kath.und evang. Gottes-
- 4.) diensten zum Festakt im Scheuling-Wäldchen : das Musikkorps von Mayrhofen.
- 5.) Beim Festakt im Scheuling-Wäldchen : Bürgermeister Franz Kröll rechts neben ihm Gemeindesekretär Jakob Kröll
- 6.(Festansprache im Scheuling-Wäldchen : Rechtsanwalt und Notar
- 7.(Wolfgang Egger aus Wiesbaden ,
8. Ansprache des stellvertr. Landeshauptmanns Dr. Kunst, vorn re. Herr und Frau Egger ,
9. Trachtengruppe aus Mayrhofen beim Festakt
10. Blick vom Festakt im Scheuling-Wäldchen über die Festversamm - lung ins Tal . Das ausgeschachtete Gelände ist der spätere neue Waldfriedhof von Mayrhofen.
- 11.) Nachkommen der damaligen Auswanderer beim Besuch in Ober - Mühl- tal vor der Kapelle der mit ihren Kindern im Zillertal zurück- gebliebenen Anna Egger geb. Rieserin - Ehefrau von Andreas Eg- ger, der später aus Schlesich-Zillertal nach Kolsaßberg zurück- kehrte : Eltern des Fürstbischofs Dr. Franz Egger von Brixen.
- 12 (Die Iⁿ nere und Äußere Grube am Schwendberg : Heimat der Auswan- derer-Familie Adam Egger : Besuch von Nachkommen des Adam Egger
- 13 (vor der Inneren Grube bei Familie Tipotsch .
- 14 (

Fotos für das Archiv der Gemeinde Mayrhofen von Rechtsanwalt und Notar Wolfgang Egger - Wiesbaden -)